
 

 

 

 

 

 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 

Siegburg, den 06.03.2011 
 

 

Anfrage zur K17  
 

 
Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
vielen Dank für die Beantwortung meiner Anfrage vom 16.01.2011 zur K17.  
Daran schließen sich für mich folgende Fragen an: 
 

1. Welche Pläne gibt es zur Trassenführung des Radweges der K17? 
2. Wie und wann sind die Pläne zur Trassenführung des Radweges der K17 einsehbar? 
3. Werden die die Pläne zur Trassenführung des Radweges der K17 veröffentlicht? 
4. Erhält der Kreis Fördergelder für den Ausbau des Radweges an der K17? 
5. Wenn Ja, welche Rolle spielten die Fördergelder bei der getroffenen Entscheidung? 

 
 
 
 
Mit sozialistischen Grüßen 
 
 
 
            Michael Otter 
(Mitglied des Kreistages) 
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